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ATA Nº 10 – Ano: Dois mil e vinte 
Síntese 

 
--------Ao sexto dia do mês de outubro de dois mil e vinte, às nove horas, por 
videoconferência/presencial, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação 
(CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ---------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Docentes: Manuela Frederico (Coordenadora), Carlos Melo Dias, Cristina Veríssimo; 
Patrícia Moura e Sá (FEUC); Carlos Beltrão; Marta Clemente. ------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Auditorias; ------------------------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto Dois: Avaliação da A3ES; ------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Verificação de regulamentos; -----------------------------------------------------------
--------Ponto Quatro: Atualização de questionários; ------------------------------------------------------- 
--------Ponto Cinco: Outros; -------------------------------------------------------------------------------------- 
  

------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos ------------------------------------------------ 

 
--------Relativamente às auditorias, analisou-se o que seria relevante verificar até final do ano, 
por forma a ajustar o plano de auditorias e verificações. ------------------------------------------------ 
--------Relativamente à avaliação pela A3ES, a Coordenadora do CQA informou que a mesma 
se vai realizar nos dias 21, 22 e 23 e informou sobre a constituição da equipa auditora e que 
as reuniões vão ser online. Explicou a importância de mostrar o que temos mas, não basta 
apenas mostrar o sistema, temos de mostrar que o modelo funciona. Manifestou, uma vez 
mais, a sua preocupação com algumas exigências e seu cumprimento. Mostrou aos presentes 
a Newsletters da A3ES e mostrou as recomendações da agência para as reuniões virtuais. Foi 
referida a necessidade de perceber o porquê de termos 2 estruturas a CAPQ e o CQA e a 
importância de mostrar alguma articulação. Falou-se sobre a atualização de 
regulamentos/manuais de procedimentos. Foi definido trabalho sobre este ponto. ------------- 
--------Relativamente à atualização dos questionários de opinião dos estudantes e depois de 
ter sido discutido pelo Conselho, foi decidido pedir informação aos coordenadores de 
semestre/ano/curso relativa ao modo de ensino, presencial, online ou misto. -------------------- 
--------Agendou-se a próxima reunião para dois de novembro às novembro às 9 horas por Zoom 
e/ou presencial. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
                                                             
 


